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Relatório da Audiência n.º 14 - COF- XV 

 

Dia: 8 de novembro de 2022 

                                                                      

ENTIDADE: Heloísa Pereira da Silva 

 

Dra. Heloísa Pereira da Silva (Notária) 

Dra. Helena Afonso (Notária) 

 

ASSUNTO: Audiência da Dra. Heloísa Pereira da Silva, no âmbito da apreciação, na 

especialidade, da Proposta de Lei n.º 38/XV/1.ª (GOV) — Aprova o 

Orçamento do Estado para 2023. 

      

Recebida pelos Senhores Deputados: 

• Alexandre Simões (PSD) 

• Ana Bernardo (PS) 

• Artur Soveral Andrade (PSD) 

• Hugo Carneiro (PSD) 

• João Barbosa de Melo (PSD) 

• Márcia Passos (PSD) 

• Marta Temido (PS) 

• Vera Braz (PS) 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, Deputado Hugo 

Carneiro, iniciou os trabalhos saudando as Senhoras Dras. Heloísa Pereira da Silva e 

Helena Afonso, descrevendo sucintamente os termos da audiência, dando de seguida 

a palavra à Senhora Dra. Heloísa Pereira da Silva para uma intervenção inicial. 

Na sua intervenção inicial, o Senhora Dra. Heloísa Pereira da Silva agradeceu a 

oportunidade e começou por enquadrar o tema objeto da audiência, reportando-se ao 
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Estatuto do Notariado e à privatização da classe. Referiu também a existência de uma 

norma de prorrogação de licença sem vencimento em todos os Orçamentos do Estado 

desde a passagem do modelo público ao modelo liberal, apelando à sua inserção na 

proposta de lei do Orçamento do Estado para 2023, sob pena de colocar em causa 

toda a reforma operada à profissão e afetar os profissionais da área, que ficariam sem 

qualquer apoio, mais acrescentando que a inclusão desta norma não se traduziria em 

qualquer encargo adicional para o Estado. 

Na ronda de questões que se seguiu, usaram da palavra os Senhores Deputados Ana 

Bernardo (PS) e Márcia Passos (PSD), tendo a Senhoras Dras. Heloísa Pereira da 

Silva e Helena Afonso respondido conjuntamente às questões colocadas. 

Finda a discussão, o Senhor Vice-Presidente agradeceu a disponibilidade das 

Senhoras Notárias, dando por concluída a audiência. 

A audiência foi gravada em suporte áudio, o qual constitui parte integrante desta 

síntese, pelo que se dispensa o seu desenvolvimento aprofundado nesta sede. A 

gravação e outra documentação associada à audiência pode ser consultada na página 

internet da audiência. 

 

Palácio de São Bento, 8 de novembro de 2022 

 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=116892
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=116892

